

## NOTA DE PRENSA



Delegaciones de Cultura,  
Educación y Juventud

# FUENTES DE ANDALUCÍA HA VUELTO A PARTICIPAR EN EL AÑO 2022 EN LOS JUEGOS DEPORTIVOS CON LA AYUDA DE UN PLAN DE LA DIPUTACION PROVINCIAL DE SEVILLA

En este año 2022 la localidad de Fuentes de Andalucía ha vuelto a participar en los juegos deportivos de la zona 4 – Sierra Sur con la ayuda del plan de la Diputación Provincial de Sevilla. La cantidad que nos corresponde por asignación en cuanto a desplazamientos la han disfrutado las escuelas deportivas de diferentes deportes de la localidad.

Gracias a esta ayuda de la Excm. Diputación de Sevilla, encuadrada en el programa de deportes 2023 – Programa de Gastos de desplazamientos, Sedes y Organización (temporada 2022) hemos desarrollado los viajes de las diferentes escuelas deportivas que han participado en la ejecución de este 2022 en los juegos deportivos de la zona 4 sierra sur. Jugadores y jugadoras de Fútbol, Baloncesto y juegos multideportivos han viajado y han desarrollado el deporte con una gran garantía de calidad el presente año.

Desde la delegación de deportes agradecemos públicamente el compromiso de la Excm. Diputación de Sevilla, en su delegación de Deportes, con los municipios, y en concreto con el desarrollo de este plan que nos permite ofrecer un mejor servicio con la ayuda para realizar los viajes a diferentes puntos de la geografía andaluza.